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Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e dezesseis,  às 15:00 horas, reuniram-se os 

membros do Conselho Deliberativo: Iara Lúcia Ramos Parreiras (presidente), Ednir Dias Rezende, 

Fátima Aparecida dos Santos Soares Pífano, Maria Isabel Benedito Moreira, Priscila Balbino 

Marques Silva, Wagner Alexandre Pinto e Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente do Conselho, 

Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na última reunião: Apresentação 

do Diretor de Benefícios sobre os benefícios concedidos, resultado das aplicações do mês de 

março de 2016, além dos informes necessários. A presidente Iara Parreiras solicitou a presença do 

Diretor de Benefícios, Sr. Luis Flávio, para falar sobre os benefícios que vem sendo concedidos. 

Luis Flávio iniciou falando sobre as aposentadorias concedidas em 2015 q u e  totalizaram 8 6  

servidores. Já no ano de 2016 relatou que tem muitos processos em andamento, porém foram 

concedidas apenas 18 aposentadorias,  devido muitos processos estarem no DRH/PMR para 

prestarem as informações necessárias e tem sido muito moroso. Diante dessa morosidade,  os 

conselheiros deliberam no sentido que envie cópia da presente ata ao Secretário de Administração 

para que o mesmo tome ciência e as providências necessárias para que se dê maior agilidade nos 

referidos processos. Relatou ainda, que o TCE-RJ exige que envie cópia dos processos das  

incorporações e/ou verbas permanentes que geraram as devidas concessões e , muitos desses 

processos não estão sendo encontrados e caso o servidor não consiga comprovar, o TCE-RJ 

determina a exclusão da parcela, com isso causando sérios prejuízos ao servidor. Foi entregue a 

ata nº. 65 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos conselheiros. Ficou definido como 

pauta para a próxima reunião, os seguintes itens: resultado das aplicações do mês de março/2016, 

além dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente do Conselho Iara Lúcia 

Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e  eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai por 

mim assinada e demais conselheiros. 
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